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保護者と教職員の会
会長　平尾　真

　　　

第４回運営委員会を１１月２５日（土）に開催しました。

１.会長より挨拶
　年内最後の運営委員会となります。２学期までのイベントがひと段落し、いよいよ選考シーズン
に入ります。来年度の選考方法について変更したいと考えており、後ほどこの場で皆さんに共有し
たいと思います。１１月１１日の学校公開後に、春小保教の会としては初めての試みとしてベネッ
セ講師の方をお迎えしての講演会を実施しました。参加者からはご好評をえて、前向きなご意見
を多数頂いておりますので、後ほどアンケート内容も共有します。よろしくお願いいたします。

２.　校長より挨拶
　展覧会にご参加いただきありがとうございました。今日午前中は６年生が学芸員という形でクラ
スごとに時間を決めて配置されています。自分の作品だけでなく、自分が担当になっている学年
の作品の解説をしています。そのために担任の先生方や子供たちのところにインタビューに行って
取材をして自分が話す内容を決めて準備をしました。ただなかなか一声話しかける勇気が持て
ず、最初の一時間目は腕章もしていなかったため６年生の鑑賞の時間と間違えられたりもしまし
た。後ろから先生が後押しをして、慣れてくるとお声掛けできるようになりました。学芸会と比べると
インパクトは弱いのですが、展覧会は東京以外だと珍しい行事です。全国の図工の先生の７０％
は東京の先生です。他県では図工室はあるものの図工の時間は図工室に子供たちが行き、そこ
で担任の先生が図工の指導をするのがほとんどです。そういった事情があり今回のような展覧会
はほどんどなく、授業参観の日に教室の後ろに作品を展示する程度です。春小の子供たちには当
たり前の展覧会はじつは珍しく、３年生は１年のうち何回か、４年生以上は図工の先生に専門的に
指導してもらえるということは、非常にありがたいとかみしめているところです。様々な準備でご迷
惑おかけした部分あるかと思います。ご協力ありがとうございました。
　今学校としてはインフルエンザの何回目かの波がきています。学芸員をやる６年生が今週２クラ
ス学級閉鎖していました。各学年平均的にインフルエンザがでています。本来は今日までで展覧
会は終了ですが欠席の子が多かったこともあり、来週火曜日１、２限目は子供たちの鑑賞の時間
とする予定です。近隣小学校でも今週高松小や四季の香小で学級閉鎖がありました。練馬区でも
地域性があり、現在光が丘地区でインフルエンザの学級閉鎖が多くなっています。コロナはほとん
どないものの、インフルエンザ、ノロ、溶連菌、プール熱等、様々な出席停止の症状があるため、
引続き学校でもケアしていきます。
　本日午前中、学校評議委員会がありました。春小は役員の立候補が多数いらっしゃり上手くいっ
ている方だと感じております。状況の厳しい学校は多くあり、役員のくじ引き等はどこも抱えている
課題であり、どうしたら皆が参加しやすくなるか考えていけたら良いと思います。
　１２月頭から個人面談が始まります。今年の個人面談は従来とは異なっております。春小は３学
期制で毎学期ごとに「よくできた」「もう少し」といった評価とともに所見の記載がありましたが、今年
度から２学期については個人面談にて勉強の成果課題を直接お伝えし、２学期の所見について
は個人面談で振り返る形をとります。練馬区でもほぼ半数の学校が２学期は個人面談で振り返っ
ています。高松小は１、２学期が個人面談で３学期のみ通知表に所見が記載されています。こう
いった形で振り返っていきますので、ご理解いただけたらと思います。
　３学期２月９日に新一年生保護者会がありその際に正式に発表となりますが、来年度入学の子
から体操着を変更します。在校生が全て新しいものに切り替えることはなく、必要な時に切り替え



ていただいて構いません。変更の理由はまず綿生地で乾きにくいことが一点、また胸部分のVカッ
トが薄くなっており、高学年が着用して透けるのが気になっていたためです。風通しを良くするため
にこういった作りになっていましたが、時代にそぐわないため変更します。ドライ生地で透けにくい
生地を採用します。色はスクールカラーのネイビーとし、値段は１、２割ほど高くなります。下のパ
ンツも新しいものは用意していますが、色は今までと同様で生地のみ変更になります。３学期はじ
めまたは２学期中にお便りを配布しますので、ご理解ご協力をお願い致します。

３．副校長より挨拶
　展覧会にご参加いただきありがとうございました。６年生の学芸員が良かったと好評いただいて
おります。子供たち同士のかかわりのできる活動が本格的に始まって良かったと思います。来週
は１年生の教室に保育園の年長クラスがきて交流する予定です。１２月１日から学校評価を保護
者の皆さまにお願いする予定です。日頃の様子と資料もお配りしますのでご協力お願い致しま
す。

４．各委員会より活動報告と連絡事項
　・執行部：青少年育成事業部会参加。選考会打ち合わせ。
　　　　　　　１１／１１保教の会主催講演会実施。
　・文化委員：春小フェスタ会計締め。
　・広報委員：９／１広報誌第２号（春小フェスタ）発行。
　　　　　　　　 １０／７光が丘地区祭、１１／１１青年リーダーと遊ぼうイベント、
　　　　　　　　 １１／２５展覧会取材済。
　　　　　　　　 １２／２０－２２で広報誌第３号（展覧会）発行予定。
　　　　　　　　 ２月広報誌第４号（保教の会）発行予定。本年度は全４回発行予定。
　・校外委員：第３回環境部会参加。
　　　　　　　　 パトロールフェアは今年度も対応不要。
　　　　　　　　→パトロール団体の登録について廃止の方向で検討中。
　　　　　　　　 地域防犯防火連携組織のリフレクター配布。
　　　　　　　　 避難拠点運営連絡会参加。
　　　　　　　　 地区祭サポーター募集、準備対応。
　　　　　　　　→来年度には写真付きで内容を引継ぎ予定。
　　　　　　　　 １２／１０ハートフルバザー対応予定。春小は綿あめを担当。
　　　　　　　　 ２／１７子ども対象事業として食育と防災イベントが開催される。　　　　　　　　　
　　　　　　　　→室内開催となったため春小からお手伝いは不要。
　・選考委員：選考だより発行。
　　　　　　　　 選考会（１２／９）準備。
　　　　　　　　 アンケート実施：５７２名中４１０名回答（６年生除く）　回答率７割　
　　　　　　　　 立候補検討中３９名中　選考会出席 １６名を予定（本日時点）
　　　　　　　　 今年度から執行部が各委員長副委員長を選考。
　　　　　　　　 選考委員は例年通り執行部を選考。

５．執行部より活動報告と連絡事項
　（１）R５年度会計締め
　　　　今年度活動費の締めに向け、第５回運営委員会（１月１３日）までに今年度の
　　　　活動費を締め、残金の提出をお願いしたい。
　（２）来年度保教の会会員募集方法の共有
　　　　入会届はGoogleフォーム継続。
　　　　今年度は集金は５月だったが、入会者数が定まらないと予算を立てられないため
　　　　来年度は４月中に実施したい。



　（３）「クラス委員」名称と募集方法の変更
　　　　「クラス委員」という名称を廃止し、「代表委員」とする。
　　　　代表委員は各クラス１名選出を廃止し、委員長副委員長は前年度に選出する。
　　　　そのうえで各代表委員を保護者会及びGoogleフォームで募集する形をとる。
　　　　各委員の活動に最低限必要な人数を定め、その人数に満たなかった場合は追加で
　　　　募集をかけることを想定している。
　　　　子供一人につき委員を一回務めるお願いは継続しつつ、保護者会で半ば強制的に
　　　　選考されることをなくしたい意図がある。
　　　　質問：代表委員が集まらなかった場合、どういった声掛けをしていくか。
　　　　→最終的に代表委員が集まらなければ、例えば文化委員なら春小フェスタの規模
　　　　　 縮小、広報委員なら広報誌の発行回数減など人数に見合った活動とせざるを得
　　　　　 ないが、そうならないように再募集をかけて、出来るだけ今の活動を維持した
　　　　　 いと考えている。
　（４）保教の会主催講演会の実施報告
　　　　１１／１１に保教の会主催で講演会を実施した。
　　　　実施報告書を後日HPに掲載する。
　　　　講師：株式会社ベネッセコーポレーション
　　　　　　　　進研ゼミ高校受験総合情報センター長浅野剛氏
　　　　テーマ：『中学校での学習事情「どんなことが大切？」』
　　　　　　　　　－高校入試について　 都立高校・私立高校
　　　　　　　　　－中学校の成績　観点別評価について
　　　　　　　　　－小学生のうちに身につけておきたいこと
　　　　参加者：全保護者対象　事前申し込み者　９３名
　　　　　　　　　事後資料請求者　３２名
　　　　事後アンケート結果：有益な講演と好評。
　　　　　　　　　今後の企画希望としては、保護者向け勉強会や子供と一緒に参加でき
　　　　　　　　　る講演会、ワークショップ、外部講師や保護者の講師をボランティア
　　　　　　　　　で迎える活動等。
　　　　　　　　　先生の手が足りない時に保護者の力を使ってほしい。
　　　　→熱心に関わりたいと思っている保護者とのつなぎ役として保教の会を役立たせ
　　　　　 ていきたい。今後も保護者の方からのご意見をもとに講演会等企画し、気軽に
　　　　　 関わりたいと思っていただける参加型の組織にしていきたい。
　（５）規約の改訂について
　　　　変更内容の案は主に以下３点
　　　　・「クラス委員」という名称を廃止し、「代表委員」とする。
　　　　・インセンティブとして執行部と各代表委員長、副委員長は会費を免除する。
　　　　・入会したら卒業まで会員を継続することを原則とする。
　　　　　（退会の手続きは整えておく。）
　　　　　→３月総会に向けて規約改定案を作成し、次回運営委員会で報告予定。

６．学校より連絡事項
　（１）来年度体育館空調設備工事予定
　　　　来年７月中旬から８月中に体育館の空調設備工事を実施する。
　　　　工期延伸によっては９月中旬までかかる可能性あり。　
　　　　終業式７／２０までは体育館使用可能。７／２０－８月中は体育館使用不可。
　　　　夏休みはプール使用不可。
　　　　校庭を使用している応援団関連団体も夏休み中使用不可。
　　　　トラックが通行するため夏休み中東門は使用不可。
　　　　ねりっこひろばは開放するが、校門は制限され、校庭開放もなし。
　　　　学力補充教室が実施できない可能性あり。



　　　　校庭にもトラックが入る可能性あり。
　　　　子供たちの同線を考慮し、プール南側の花壇の東側に大型室外機設置予定。　

７．令和５年度運営委員会の開催スケジュール（予定）
　　・第５回運営委員会　１月１３日（土）
　　　 １３時００分～運営委員会（算数教室）
　　・第６回運営委員会　３月２日（土）
　　　 １０時００分～運営委員会（算数教室）

以上


